

"Los Caribes" en Viña

ESTOS son los integrantes de la Orquesta "Los Caribes". Están ganando un contrato millonario en el Casino de Viña del Mar. Los dirige el negrito Joaquín Pancerón, que ha hecho de este conjunto un grupo musical armónico y bien afiatado. Orquestas como ésta significan el esfuerzo de muchos directores de talento y, al mismo tiempo, la capacidad de nuestros músicos para formar orquestas que en sonoridad, fiato y variedad, no tienen nada que envidiarles a las que nos llegan de fuera. "Los Caribes" se aprestan para venir a Santiago y actuar en "La Noche de los Músicos", que se verificará el 21 del presente en el Caupolicán.

